

常陸宮同妃両殿下がご来町



常陸宮同妃両殿下が2月4日から6日までの3日間、北薩地区を訪問され、5日、本町の日本マンダリンセンターや針尾公園などをご視察されました。

マンダリンセンターでは、地元の幼稚園児らがお出迎え。両殿下は、同センター職員らの説明をお聞きになられ、本町が温州みかんの発祥の地であることに興味をお持ちのご様子でした。

この後、針尾公園でお年寄りの歓迎を受けられ、雲仙天草国立公園やブリの養殖場の眺望を楽しみました。

この視察の案内役となった川添健町長は、随所で焼酎やバレイシヨ、ミカン、ブリなどの地元特産品を紹介しました。

①針尾公園で両殿下に特産品をアピールする川添町長 ②たくさんのお年寄りが両殿下をお出迎え



土砂災害防止に関する絵画コンクール中学校の部で、長島中学校3年の中尾仁美さんが県知事優秀賞を受賞しました。

このコンクールは、土砂災害防止に対する県民の理解と関心を深め、土砂災害による人命や財産の被害を防止することを目的として毎年実施されています。

2月25日に同学校校長室で伝達式があり、県北薩地域振興局の職員から中尾さんに賞状が手渡されました。

表彰された中尾さんは「土砂災害を見たことがなく、テレビで見た印象で描きました。受賞できてうれしいです」と喜んでいました。



長島中の中尾さん 県知事優秀賞を受賞

①受賞を喜ぶ中尾さん（中央） ②大きな木に家が潰されているイメージで描かれた作品